
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 2024-99

Prix 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité! // nice - coulé verte - rue de la préfecture // entre le cours saleya et la

coulé  verte,  dans  un  bel  immeuble  niçois  aux  parties  communes  refaites  avec

ascenseur.  Venez  Découvrir  ce  superbe  appartement  d'environ  92m2  habitables

magnifiquement rénové et baigné de lumière. Il se compose de la manière suivante

:  -  une  entré  desservant  une  superbe  pièce  de  vie  aux  volumes  généreux.  -  une

grande  cuisine  indépendante  équipé  et  sur-mesure,  ouvrant  sur  balcon  avec  vue

sur la coulé verte. - une premiere grande chambre de 18m2 avec dressings et sa

salle d'eau / wc attenante. - une seconde ...

// nice - coulé verte - rue de la préfecture // between cours saleya and coulé verte,

in a beautiful nice building with renovated common areas with elevator. Come and

discover  this  superb  apartment  of  approximately  92m2  of  living  space,

magnificently  renovated  and  bathed  in  light.  It  is  composed  as  follows:  -  an

entrance  leading  to  a  superb  living  room  with  generous  volumes.  -  a  large

independent,  equipped  and  tailor-made  kitchen,  opening  onto  a  balcony  with  a

view of the green corridor. - a first large bedroom of 18m2 with dressing rooms and

its adjoining bathroom/wc. - a second bedroom with ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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